Buenas tardes y gracias por asistir a esta rueda de prensa.

He querido hacer esta nueva rueda de prensa porque siempre he pensado que hay que estar en lo bueno y en lo malo pero voy a ser breve en las explicaciones y os pido que entendáis que no es un día fácil para mí.

Después de cinco días de contraanálisis, EL RESULTADO HA SIDO EL ÚNICO QUE NO ENTRABA EN MI CABEZA. Ya sabéis que según el laboratorio, el resultado del contraanálisis ha sido positivo.

Hace dos días el laboratorio no llegó a nada concreto y sorprendentemente, se decidió que las pruebas debían repetirse porque no se había llegado a nada concluyente

Después de todo lo ocurrido en este proceso, estoy convencido que el MÉTODO DE ANÁLISIS DE EPO NO REÚNE LAS GARANTÍAS NECESARIAS. HA HABIDO MUCHOS ANTECEDENTES ERRÓNEOS Y A MI JUICIO NO ES PRECISO NI INFALIBLE. Y esta prueba debería ser completamente exacta, al cien por cien exacta. Sin un mínimo margen de fallo. Eso son garantías pea el deportista. Y esas garantías no las tenemos.

Entiendo que el laboratorio y las instituciones que velan por la limpieza del deporte respalden el método pero tengo que cuestionarlo por dos razones: La primera: NUNCA ME HE SUMINISTRADO NINGUNA SUSTANCIA DOPANTE Nunca. No lo hice en la Vuelta Ciclista a España y no lo he hecho en ninguna ocasión desde que

a las catorce años empecé en el ciclismo. Y segunda: ha habido tantos fallos anteriormente que para mí ESTE MÉTODO ESTA DESACREDITADO.

TENGO QUE ASUMIR EL RESULTADO PERO LO CUESTIONO porque si un método es exacto y se aplica siempre igual, con los mismos pasos, el resultado debe ser idéntico. Una, dos, tres veces. El resultado debe ser el mismo. Y después de haber ganado cuatro vueltas no puedo admitir que se echen por tierra tantos sacrificios por causa de un error.

Desgraciadamente no puedo variar este resultado y solo me queda insistir nunca me he dopado. CUESTA MUCHO ESFUERZO GANAR UNA CARRERA Y CREO QUE SÓLO HAY UNA FORMA DE GANAR Y ES HACERLO CON LIMPIEZA. Yo siempre he ganado con limpieza y muchas veces no he podido conseguir la victoria porque había corredores superiores a mí. Eso es el deporte.

Pero es que además en esta Vuelta a España doy el supuesto positivo en el penúltimo día de carrera después de pasar muchísimos controles antes. Me gustaría saber que razón tenía para poner en riesgo una Vuelta que estaba a mi alcance una semana antes de que concluyera. ¿Para que lo iba a hacer?. ¿SI NUNCA ME HE DOPADO PARA GANAR, ME IBA A DOPAR PARA PERDERLO TODO?

Me gustaría daros alguna explicación más pero no la tengo. Ahora empezaré un camino que espero que me dé algunas respuestas y veremos qué pasa porque VAMOS A RECURRIR A LAS INSTANCIAS QUE SEAN PRECISAS PARA DEMOSTRAR MI INOCENCIA. Porque para mí, ya lo comenté el miércoles, es más importante mi crédito personal y profesional que ganar una Vuelta Ciclista a España.

Solo permitirme una cosa más. Quiero agradecer las muestras de apoyo que he recibido durante estos días. Han sido muy importantes y las agradezco todas y cada una de ellas. Además quiero agradeceros a vosotros los medíos de comunicación el respeto que habéis mostrado hacia mi persona.

Muchas gracias a todos y espero que la próxima vez que vuelva a a dar una rueda de prensa sea con un motivo más feliz.

Buenas tardes